
 

  

 

                     

                   八王子市立松が谷小学校 

                   

第２回学校評価（保護者）アンケート結果の報告 
校長 沓澤 広明 

日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。１２月に実施した第

２回学校評価保護者アンケートの集計結果をご報告いたします。今回の回答率は５４．５％でした。ご協

力に感謝いたします。この結果を真摯に受け止め、これからの教育活動に活かしてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育目標「げんきで なかよく がんばる子」 

松が谷   
令和７年１２月学校評価号 



＜自由記述について＞ 

教職員への励ましや貴重なご意見等、ありがとうございました。これからも皆様の声にお応えできるよ

う尽力してまいります。個人が特定できる内容については割愛もしくは一部抜粋とさせていただきました。

ご了承ください。 

 

●お便りまわりをスッキリさせてほしいです。告知する項目がプリントのあちらこちらにまたがっている

ことがあるのでしばしば見落としております。 

●学校発信のものは、アプリとホームページに全部データ化されているとうれしいです。出先で予定調べ

たいときなどにホームページもアプリも確認するので。 

●子どもが学年だよりをなかなか持ち帰らず、ホームページで確認したかったのですが、新しい号が一向

に更新されないので、困りました。月末には次の月のものがアップされていると助かります。 

●給食献立表もホームページに上げてほしいです。 

●ホームページが去年まで写真日記が豊富でしたが、今年少なめですこし淋しいです。先生にご負担かと

は思いますが、ふだんの学校のようすが垣間見られてうれしく、時折みています！ 

●もう少し学校で何をしているのかが見えてくると、家族は子供を支えやすいし、少しの心の変化もすぐ

に気づけるのではないかと思います。情報が少なすぎると感じます。 

●いい加減、遠足には動物園なり高尾山なり非日常の空間に連れて行ってくれませんか。他の学校に子供

を通わせている友人と話していても正直恥ずかしいですし、子供達の思い出として遠足が近隣の公園と

いうのはあんまりです。 

●昨年も意見を送ったのですが、遠足の場所を来年は変えてほしいです。コロナ禍での実施ということで、

近所の公園になっていましたが、もう必要ないと思います。はっきりいってつまらないです。遠くに行

くから楽しいのに…。遠足の日に授業があるのも興ざめです。「遠足の日は１日遠足だけ」で楽しい日に

してほしいです。 

●近年、行事が減ったように思います。何故でしょうか。特に納得できないのが遠足です。近場の公園な

んて(子供達は楽しかったのかもしれませんが)散歩レベルです。 

●わざわざ仕事を休み時間を割いて個人面談をお願いしているのにも関わらず担任が忘れています。その

後お願いしていた事も忘れています。児童数が多くて仕事も大変なのは理解しておりますが、こちらも

心配で２回目の個人面談をお願いしているので、しっかりやってほしかったです。 

●椅子や机の脚に付けているテニスボールが古くなり、しょっちゅう外れるのがストレスの様です。外れ

ないものに交換していただけるとありがたいです。" 

●いつも子供を寛大に見守ってくださり感謝しています。登校前は渋っておりますが、なんとか日々登校

できています。今後もよろしくお願いします。 

●保護者会で普段どんな授業を行っているか、イベントでの様子を動画や写真でスライドを用い教えてほ

しいです。普段の学校での様子を見たいからです。 

●保護者会で普段の様子やイベントでの様子をスライドで見たいです。 

●これまで先生のご厚意で保護者会で学校生活の様子を動画や写真で流してくださることがあったのです

が、今年はなく寂しいです。これまでの先生のご厚意だと思うのですが、イベントもあったので、見せ

てもらえると学校での様子がわかるので嬉しいです。 

●PTA への意見になりますが、朝の交通安全当番は、保護者ではなく、地域のシルバー人材センターなど

にお任せする方向が良いと思います。 

●担任の先生の言動について、気になる話をたくさん聞いていましたが、最近は特に酷くなっていると感

じます。 


